



Sesión Pública del 31 de Octubre 1933

Sánchez
Giménez
P. Marín
Victoria
Orst
Balbás
Bueno

En la ciudad de Murcia a 31 de Octubre de 1933 y a la hora señalada en el anuncio por la prensa periodica y en la citación hecha a todos los sus socios se reunieron en el salón de actos de esta Sociedad Económica bastante número de socios y público, así como todos los alumnos de las clases de la Academia de Bellas Artes de esta corporación, bajo la presidencia del Sr. don Narciso Clemente Chapuli como delegado del Exmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, acompañado de otras autoridades civiles y literarias de la población y siendo la hora marcada en la convocatoria el Sr. Presidente declaró abierto el acto expresando que el objeto de esta sesión pública era el reparto de los premios a los alumnos y alumnas de la Academia de Bellas Artes que más se han distinguido por sus trabajos en el curso anterior.

Concedida la palabra al Sr. Giménez como Vice-Director en funciones de Director de esta Sociedad, pronunció un brillante y elocuente discurso en el que después de dirigir un expresivo y atento saludo a las autoridades y demás concurrentes al acto y muy especialmente a las señoras y dedicar un sentido y cariñoso recuerdo a la memoria del que fue nuestro muy querido Director ya fallecido, el Exmo. Sr. don Benito Ruiz de Revenga y Vicente, hizo una histórica reseña de los hechos más culminantes y dignos de mención realizados por esta Sociedad y su Academia de Bellas Artes, durante el periodo de tiempo que ha comprendido el curso anterior, haciendo resaltar la meritaria labor del profesorado de la Academia y la aplicación de todos los alumnos de las clases por lo que tanto a los unos como a los otros les felicitó cordialmente.

Hizo la presentación del Sr. Don Ernesto Giménez Calatayud, del que hizo su histrica meritoria, mostrando el inmenso agradecimiento de esta corporación por aceptar el encargo de hacer el discurso de apertura de curso con el que nos ha deleitado a todos admirando su elocuencia y profundos conocimientos, anuncianto que el tema elegido es "El Belén de Salalbo" sugerido y mencionado.

El discurso del Sr. Giménez fue premiado con justo